

Sofo inicia campaña de donaciones en apoyo a los Bomberos de La Araucanía

AYUDA. La iniciativa es desarrollada por el gremio agrícola cada temporada estival, aportando con aguas y barras de cereal a las comunas más necesitadas.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con el objetivo de reconocer y respaldar la labor de los voluntarios de Bomberos de la región, quienes por estos días enfrentan jornadas extenuantes en el combate y control de incendios, la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (Sofo) ha comenzado una campaña de donaciones de agua y barras de cereal.

Este apoyo está destinado a las dotaciones de bomberos de diversas comunas de La Araucanía.

Cada temporada estival, Sofo organiza esta campaña solidaria para asistir a los cuerpos de bomberos en distintos sectores de la región.

Este año, el esfuerzo cobra mayor relevancia tras el reciente y grave incendio forestal en Los Sauces, que provocó la trágica pérdida de tres brigadistas.

“Como Sofo, quisimos apoyar y visitar al Cuerpo de Bomberos de Los Sauces para expresar nuestra gratitud y reconocimiento hacia su abnegada labor combatiendo incendios forestales y rurales”, comentó Carlo Rojas, secretario ejecutivo de Sofo.

RECONOCIMIENTO DESDE LOS CUERPOS DE BOMBEROS

John Riffo, capitán de la Primera Compañía de Bomberos de Los Sauces, destacó la importancia de este tipo de aportes. “Las emergencias se enfrentan con tranquilidad y



CADA TEMPORADA ESTIVAL, SOFO ORGANIZA ESTA CAMPAÑA SOLIDARIA. ESTE AÑO, EL ESFUERZO COBRA MAYOR RELEVANCIA TRAS EL RECIENTE Y GRAVE INCENDIO FORESTAL EN LOS SAUCES.

eficacia, pero el desgaste físico exige hidratación y energía. De parte de nuestro Cuerpo de Bomberos, agradecemos a Sofo por su apoyo, ya que todo granito de arena nos ayuda en esta misión”.

En la comuna de Purén, el cuerpo de bomberos también valoró la iniciativa. Rafael Rivas, superintendente de Bomberos de Purén, señaló que “esta ayuda complementa nuestro trabajo y es fundamental, ya que nuestra institución cuenta con recursos limitados para enfrentar estas

“Como Sofo, quisimos apoyar y visitar al Cuerpo de Bomberos de Los Sauces para expresar nuestra gratitud y reconocimiento hacia su abnegada labor combatiendo incendios forestales y rurales”

Carlo Rojas,
secretario ejecutivo de la Sofo

emergencias. Agradecemos este gran aporte de Sofo”.

Carlo Rojas reconoció que la actual temporada de incendios ha sido especialmente compleja, subrayando la necesidad de apoyo y coordinación entre los sectores público y privado.

“La abnegación y sacrificio son valores que caracterizan a los voluntarios de Bomberos. Como gremio agrícola, reconocemos y agradecemos su labor en beneficio de los habitantes del mundo rural y urbano”, concluyó Rojas. ☞